

蒼空(あおぞら)

～いつも上を向いて歩いて行こう～



部活動再開しました

6月1日より部活動が再開されました。学校のグラウンドや体育館には久しぶりに生徒たちの声が響いていました。新型コロナウイルスの感染予防のために多くの大会が中止を余儀なくされており、中体連の大会も不透明な状況とあって、不安はあろうかと思いますが、そんなことを感じさせないくらい毎日元気に活動しています。放課後の練習だけでなく、昼休みなどグラウンドでキャッチボールをしたり、体育館で円陣パスなどを行っている生徒も多くいます。ただ中には疲れが出始めている生徒もいます。体調と相談しながら無理のない活動をさせていきたいと思っています。



プール清掃をしました

6月に入り、気温も上がり、授業で水泳が始まる時期が近づいてきました。少ない人数での清掃ですが全員協力して取り組み、大変きれいなプールへと生まれ変わりました。学校生活も徐々に日常をとりもどしつつあります。



教育相談が始まります

来週から教育相談が始まります。年間計画では6月8日(月)から16日(火)まで 教育相談週間となっています。生活面、学習面など不安に思っていることなどありましたら、ぜひ相談してください。また相談事はなくても、今後、自分の生活をさらに良くしていくためにいろいろなアドバイスも聞けるはずです。自分を向上させるという視点でもぜひ遠慮なく相談してください。

引き続き「検温」のご協力をお願いいたします

県内の感染者数がかかり減少してきているこの頃ですが、まだまだ気を緩めることはできない状況です。学校生活においては市のガイドラインに沿って衛生面で様々な配慮、指導を行っているところです。検温、三密をできるだけつくりたくないよう配慮した授業や給食は継続中です。なお、朝の検温をしてこなかった生徒、検温表を忘れてしまった生徒は、いったん保健室で検温してから教室に入ることになります。ご理解・ご協力をいただきます。



土曜日登校

今週は土曜日が登校日でした。今後、土曜登校日は、6月6日、13日、20日、27日、7月4日、11日、18日の7日間です。土曜日は部活動もありますし、練習試合などで日曜日にも部活動が入ることもあります。それにともない、体力的にもよりハードな生活リズムになることが予想されます。また本来疲れてくる時期が臨時休業のためにずれ込んでいるようです。学習と運動と休養のバランスを考えた生活リズムをつくっていくことが必要です。

★来週の予定★

※質：質問タイム

日	曜	学校行事など	1	2	3	4	5	6	給食	清掃	SB
8	月	朝会、尿検査（二次） 教育相談①	国	社	英	美	道	技	○	○	18：15
9	火	教育相談②	英	理	家	数	国	保	○	○	18：15
10	水	生徒会委員会活動日 教育相談③	数	英	国	理	社	保	○	×	17：15
11	木	教育相談④	理	数	英	美	社	音	○	○	18：15
12	金	教育相談⑤ 体験カウンセリング	社	国	数	保	学	英	○	○	18：15
13	土	登校日（午前中授業）	国	数	社	質	—	—	弁当	×	15：10